## 学校評議員会会議録

<b>一大川城只五五城</b> 城						
開催日時 令和7年2月25日(火) 13:5	令和7年2月25日(火) 13:50~15:50					
会 場 北海道旭川北高等学校 校長室	北海道旭川北高等学校 校長室・体育館					
出席者数 学校評議員 3 名	本校教職員 3 名					
辰 巳 愁 侍 委員 (株式会社辰巳建設社長) 田 中 充 委員 (前同窓会総務部長、同窓生 木 下 透 委員 (血液センター所長)	校 長 北 村 京 一 教 頭 山 内 宣 明 教 頭 阿 部 譲					
校長が意見を求めた事項	学校評議員の意見					
<ul> <li>【内容】         <ul> <li>(1)校長挨拶</li> </ul> </li> <li>(2)教育活動概況について             ・全日制             ・定時制</li> <li>(3)アンケート集計結果について</li> <li>(4)授業参観             ・「総合的な探究の時間」(1年次) 探究グループ活動学年発表会</li> <li>(5)本校教育活動への評価・提言</li> <li>(6)学校評価について</li> <li>(7)次回の学校評議員会議の日程について</li> <li>(8)次年度以降の評議員について</li> </ul>	協議等の内容 全日制について> ・大学合格の進路結果に期待している。 ・「みらいの教員育成プログラム」について 教員希望者が増えていること、他圏域よりも生徒が 肯定的に受け止めていること、参加希望者が増えて いることなどについて取組を高く評価している。 ・教育大連携について、学校の教育活動の柱の一つと して取り組んでいることを高く評価している。。 ・本日の授業参観について、発表している生徒及び質問 している生徒の様子に感心した。大変立派であり、レ ベルの高さが感じられた。 ・広報活動が今後期待される。 定時制> ・生活発表の様子を毎年楽しみにしている。 ・行事等の生徒の挨拶にいつも感銘を受けている。 ・不登校傾向の生徒の対応について、教職員に大変な苦 労があると思うが、丁寧に対応していることを高く評 価したい。					
	・全日制と定時制の合同行事(入学式・学校祭・卒業式) の取組は今後も継続することが望まれる。					

上記のとおり開催した。

令和7年2月25日

北海道旭川北高等学校長 北 村 京 一